Tombola bringt 1000 Euro für die Kinderhilfe



Haarbach. Den Erlös von 1000 Euro aus der Tombola ihrer Weihnachtsfeier haben die Beschäftigten des Wasserwirtschaftsamtes Deggendorf an die Kinderhilfe Holzland e.V. gespendet. Sehr beeindruckt zeigte sich eine Abordnung bei der Scheckübergabe, als der Vorsitzende des Vereins, Peter Stuiber, das Engagement des Vereins mit Sitz in Haarbach vor-

stellte. Dabei kümmern sich Ehrenamtliche aktuell um etwa 120 Familien in der Region, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen. Durch Krankheit, Arbeitslosigkeit oder andere widrige Lebensumstände sind sie durch das soziale Netz gefallen. Laut Peter Stuiber ist die Zahl der Bedürftigen stark ansteigend, weshalb der Verein um jeden Cent sehr froh ist. Bei der Spendenübergabe: (v.l.) Personalrätin Simone Weber, Vereinsvorsitzender Peter Stuiber, Personalratsvorsitzender Wolfgang Englmüller, Personalrätin Lena Egner und Amtsleiter Michael Kühberger. - red/Foto: red